

Como parte del programa de educación financiera del Banco de Guayaquil, los estudiantes de octavo, noveno y décimo de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan reciben talleres con la finalidad de brindarles las herramientas necesarias para tomar mejores decisiones financieras que generen un mayor beneficio en su economía, y en el bienestar de sus familias.

Tania Tamariz, subgerente del área de responsabilidad social del Banco Guayaquil, señala que este programa busca fomentar cultura del ahorro desde el núcleo familiar, el cual debe estar asociado a cumplir objetivos y metas; "consideramos que este es un tema que debemos que robustecer dentro de la sociedad ecuatoriana"; expresa.

Luego del programa los jóvenes conocerán los beneficios del ahorro, la estructura del sistema financiero nacional, deberes y derechos del usuario financiero y otros conceptos que se complementarán con las actividades del Banco emprendedor estudiantil de la Unidad educativa, iniciativa inaugurada el 23 de septiembre del 2010, y que promueve la cultura del ahorro en los estudiantes.